

cia de su división en lo antiguo en la realidad y deteniéndose en el diseño (tanta fué la realidad del relato) del sepulcro y del recinto en que se alza, para venir á deducir que aquél como monumento y como estatuas yacentes de aquella época las de Pero Lopez y su mujer, que sobre un soporte sostienen 12 magníficos leones, son de lo poco que hay en la iconografía española.

El conferenciante amenizó su ya de por si interesante labor con datos curiosísimos sobre los orígenes de la familia del canciller, las vicisitudes de su vida y las condiciones de su carácter, y púsola remate recabando para el Ateneo el mérito de haber llamado la atención hácia el monumento en que reposa el ilustre alabes, y dado el primer paso para lograr que se pongan los medios de conservarlo en el estado en que se encuentra por fortuna.

El Sr. Becerro de Bengoa recibió en el trascurso de su conferencia pruebas inequívocas del interés que despertaba su palabra, y muchos aplausos y plácemes al final.

C U N A

DE D. JOSÉ FRANCISCO DE AIZQUIBEL

Segun noticia debida al señor secretario del Ayuntamiento de Azcoitia, el ilustre bascófilo D. José Francisco de Aizquibel nació en dicha villa, en la casa señalada con el número 122 de la calle Mayor de la misma; y su partida de nacimiento esta inscripta en el libro parroquial de Azcoitia, número 10, folio 216 vuelto.
